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　2007ー 2008年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「ロータリーは分かちあいの心」	R . I . 会 長	 ウィルフリッド　J.ウィルキンソン
2580地区テーマ	 まず「楽しく、魅力あるクラブ」ありき　そして「良き友と共に奉仕を！」
	 	 地区ガバナー	 浅 　川　皓　司
クラブテーマ	 「実践しよう奉仕活動」	 クラブ会長	 斎 　藤　彰　悟

今後の卓話予定

本日の卓話

クラブフォーラム「委員会組織について」

前回（10/17  1055 回）の記録

会長報告＜斎藤会長＞
・10月10日北分区会長幹事会で、次年度は２名
のガバナー補佐・分区幹事体制になります。

・ガバナー事務所より当クラブに対して2009

年地区協議会のホストクラブの依頼があ
り、次回理事会にて協議します。
・山尾幹事と２人で11日から14日までシェ
ムリアップへ下見に行ってきました。

出　　席　　報　　告

	総　数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率 　　　　修　正　出　席　率

	 ５３名	 １名	 ４名	 39 名	 ９名	 81.25％	 第 1053 回修正　欠席 3名・出席率 93.75％

◆ゲ ス ト  1 名 米山奨学生　李　宗烈 様
◆ビジター 7 名  東京浅草 RC　河原啓介 様・東京浅草RC　谷　利明 様
  東京江北 RC　蛯名喜代人 様・東京江北RC　戸塚誠一郎 様
  東京足立 RC　北澤艶子 様・東京リバーサイドRC　栗原正雄 様 
  東京銀座新RC　山口　茂 様

10/ 31 「日本酒あれこれ」  日本酒党総裁　稲葉由美子 様
11/ ７ 「会社法改正など」  元会員　阿部比良夫 様
 11/ 14  地区大会（11/14・15）に移動
 11/ 21 「やさしいロータリー財団」  遠藤　道雄 君

幹事報告＜山尾幹事＞
・10月３日開催の理事会で審議された主要な
項目について報告します。
①女性会員の件では、出席理事から活発な
意見がありましたが、最終的に「RIの
会員は性別を問わない」方針を遵守した
いとの斎藤会長の意見を確認しました。
②上野会員を「常任情報アドバイザー」と
してお願いしましたので、今後クラブ内
のIT関連で不明な点があれば、ご相談

下さい。
③出席免除の内、長谷川、野田両会員につ
いては、今期に限り、従来と同様に半
額とすることとし承諾を頂きました。

・他クラブから、例会変更の案内が届いていま
すので、クラブ事務所でご確認ください。
・裁判員制度出前説明会の案内が東京江東
RCから届いています。小林（博）プログラ
ム委員長と相談し、卓話をお願いしたい
と考えております。

会長　斎 藤 彰 悟
幹事　山 尾 尚 司

本日の食事

10/31の食事

洋 食 弁 当

和 食 弁 当

地中海風スープ・牛フィレ肉のソティジャポネーズソース・ホウボウのポワレ浅利のソース・サラダ・フルーツ・ライス

松花堂弁当



卓　　　　話

「 最　近　の　医　療　事　情 」

田　村　順　二　君

ニコニコボックス
＜東京足立RC　北澤様＞
・何年振りかでメーキャップさせて頂きま
す。宜しくお願い致します。

＜田村、松崎、宮沢、斎藤、山尾、海内、永
井、宮村、長堀、吉田、藤野、長島、中
村、小林（雅）、須藤、藤田＞

・田村先生のお話を楽しみにしております。
＜斎藤、山尾＞
・シュムリアップの日本語学校に行って参り
ました。無事帰還しました。慰労会のご案
内は早めにお願いします。

＜大塚、宮村、永井＞
・斎藤会長、山尾幹事お帰りなさい。カンボ
ジア視察ごくろうさまでした。

＜太田＞
・年間100％出席の表彰をいただきまして、
誠にありがとうございました。

＜宮沢＞
・結婚記念日のすばらしいお花ありがとうご
ざいました。早いもので48年となりまし
た。あと２年位は長生きするよう努力した
いものです。

＜大塚＞
・41回目の結婚記念日にお花を戴きありがと
うございます。まだまだ二人共元気です。
金婚式に向かってがんばります!!

＜本、渡辺＞
・結婚記念日のお花ありがとうございまし
た。銀婚式だという事を忘れていました。

＜理事一同＞
・10月３日理事会費の残金をニコニコします。
＜天笠＞
・娘の家族が転勤でエジプトのカイロに出発
いたしました。浅草神社の矢野さんに、無
事の祈願をしていただきました。５年後は
無事に帰国出来ると信じています。神だの
みです。

＜松崎、海内、井田＞
・内藤選手、チャンピオン防衛おめでとう。
亀田家族反省お願いします。

＜柘、岩戸＞
・亀田一家と書いて、ダメダイッカと読む。
日本の恥だ！

委員会報告
＜親睦活動委員会　上野委員長＞
・ハゼ釣りの会を企画しましたが、参加人数
が思わしくなく、有志の会として行なう事
になりました。開催は予定通り行ないます
ので、参加したい人はお申し出ください。

＜ロータリー情報委員会　柿沼委員長＞
・第９回ロータリー日韓親善会議での金静希
さん（東大大学院）のすばらしいスピー

チの原稿を太田さんがメールして下さい
ました。是非ご一読をおすすめいたしま
す。

＜国際奉仕委員会　長島副委員長＞
・斎藤会長、山尾幹事が事前に鬼一二三学校
視察に行かれた決断と行為に敬意を称した
いと思います。訪問する日程を４泊６日、
３泊５日、２泊４日の３行程を設定しまし
た。


